

El pasado 11 de enero celebramos el final de la Campaña de Navidad 2024 de la Asociación de Belenistas de Guadalajara, con la entrega de premios.



Formaron la mesa presidencial Dña. Rosa M^a García Ruiz, Diputada de Cultura de la Diputación Provincial, D. Santiago López Pomedá Tte. de Alcalde y Concejal Delegado de Festejos del Ayuntamiento de Guadalajara, D. Ángel Fernández Montes, Delegado Provincial de Educación, Cultura y Deportes de la JCCM, D. Julián Ruíz Martorel Obispo de la Diócesis de Sigüenza-

Guadalajara y D. Miguel Ángel Martínez Fernández, Presidente de la Asociación de Belenistas.

El belén viviente es una manera de vivir esta afición de una forma diferente e implicar de manera activa a sus participantes para vivirla en primera persona.

En Guadalajara desde los años 70 el Colegio Santa Ana lleva representando el nacimiento de Jesús con sus alumnos y profesores con un gran impacto en la cultura de la ciudad. Con ello queremos reconocer su trabajo, desde la infancia, en la conservación y difusión del nacimiento de Jesús y de la representación plástica del mismo. Es meritorio que, además, se haga de modo dramatizado, acorde al estilo de las primeras que hubo en la Edad Media. Por eso es merecedora de la **PLACA DE BELENISMO** se concede al Auto de Navidad del Colegio Santa Ana.

